
无醇葡萄酒

目前市面上十分流行无醇葡萄
酒，受到广大消费者的热捧。可无醇葡
萄酒真的不含酒精吗？

无醇葡萄酒从严格意义上讲并非
完全意义上的无醇，只是大多数产品
仅仅具有不超过0 . 5%的酒精含量而
已。然而，无醇葡萄酒显然不同于普通
葡萄汁儿，它同样是按照葡萄酒酒的
生产工艺酿造出来的、具有完全成品
意义的葡萄酒类产品。

无醇葡萄酒既有葡萄酒的醇正，
又有甜酒的爽口，是两者优点的完美
结合，不仅保留了葡萄中的营养成分，
而且口感更加淳厚，让人回味无穷。无
醇葡萄酒以野生和人工培植的山葡萄
或杂交葡萄为原料，经发酵、窖藏、陈
酿、去杂等特殊工艺脱醇加工而成，所
含酒精度不超过1%，其内含的8种氨基
酸和白藜芦醇是普通葡萄酒的数倍，
具有极高的营养保健作用。

无醇葡萄酒要求在提取酒精的同
时，却不影响葡萄酒的其他成分，保持
原有香气和复杂口感，如今的方法是
真空蒸馏法，将葡萄酒加热到40摄氏
度，对葡萄酒进行蒸馏。为了避免一些
在蒸馏过程中的酸度损失，会用一些
富含多酚物质的葡萄品种。为了减弱
单宁酸在失去酒精后较为明显的收敛
作用，则加入一些甘油类物质，这些甘
油类物质产生于葡萄酒发酵过程中，
每升葡萄酒在发酵过程中会产生6-8

克的甘油。同时，为了补充一些糖分，
使其更容易入口，解决办法是成比例
的加入一些新鲜葡萄汁。

美“酒”与驾车可以兼得
烟台嘉美葡萄酒行与您共品西班牙起泡葡萄汁

烟台嘉美葡萄酒行
是专业经营原瓶进口葡
萄酒的商家，曹振刚在
多年的经营中，也成为
小有名气的业内专家，
他不断地到全国各地去
寻找性价比高的进口葡
萄酒，也有很多国家的
高端品鉴会邀请他。曹
振刚介绍说，他也是酒
爱好者，可总是因为要
开车而失去了很多品好
酒 的 机 会 ，经 过 多 番 考
察、品鉴，曹振刚引进了
西 班 牙 普 雷 萨 淇 起 泡 葡

萄汁。
“说它是葡萄汁，其实

它是具有葡萄酒风味的，
不论从口感、香气等方面，
都可以满足我们这些酒爱
好者的需求。”曹振刚指着
瓶子说，“它里面却没有一
点酒精含量，所以喝了之
后可以安心驾车，甚至是
孩子也可以尝试。”记者认
真地看了瓶子上的标签，
有西班牙语“Sin Alcohol”
的字样，意思就是不含酒
精，而配料，则是葡萄汁、
维生素和二氧化碳等。这

款葡萄汁，有红葡萄汁和
白葡萄汁两种，可以搭配
肉类、海鲜等，同时，加入
二 氧 化 碳 成 为 起 泡 葡 萄
汁，是佐餐搭配的好选择。

酒瓶的外包装非常讲
究，乍一看有点香槟酒的
感觉，金色锡纸配上修长
的瓶身，适合在聚会、宴请
甚至是婚宴中使用。“聚会
上用这款葡萄汁，那些开
车的朋友就不会被热闹的
宴席抛弃，可以没有后顾
之忧地尽情享受觥筹交错
的乐趣。”曹振刚笑着说。

隔专刊记者 马文杰

婚礼主持是
整个婚礼现场的
主 导 者 ，他 的 形
象 、说 辞 以 及 临
场表现都关乎着
整场婚礼的进程
和气氛。俗话说，
台 上 一 分 钟 ，台
下 十 年 功 ，婚 礼
主持人的台前幕
后究竟是什么样
的 ？记 者 采 访 了

“ 盼 望 已 久 婚 礼
会 所 ”的 当 家 人
潘 恩 明 ，作 为 目
前烟台婚庆主持
的 新 锐 人 物 ，他
给记者讲述了自
己工作中的那些
事儿。

听听潘潘恩恩明明说说台台前前幕幕后后
访访““盼盼望望已已久久””当当家家婚婚礼礼主主持持人人

初见潘恩明，记者就看出
他年纪不大，颜色鲜亮的着装，
时尚的发型，最主要的是开朗
的个性和俏皮的语言，当真是
婚礼主持人的“好料”。

自学成才 独成一家

潘恩明告诉记者，他并不
是科班出身，甚至是完全跟这
个行业不沾边，退伍后在婚庆
公司供职，在打杂的时候就留
意一些主持人的风格和说辞，
发现这个职业可以说是婚礼中
的灵魂人物，于是就开始自学，
浏览主持人们现场视频，自己
对着镜子反复试验，他说为了
得到“真传”，他和主持人们做
朋友，拜师学艺。“可每个主持
都应该有自己的风格，有自己
的思想，照搬照抄可不是优秀
的主持人该做的。”潘恩明说。

创业初始，凡事亲力亲为

2012年，潘恩明开始独挑
大梁，成立了自己的婚庆公
司——— 盼望已久婚礼会所。他
带记者参观了自己的会所店
面，好像一个婚庆时尚的小型
博览，各色物件、捧花，还有许
多他曾经布置过的婚礼现场照
片，说到会所的logo，潘恩明自
豪地告诉记者，那时他“自主研
发”的专属logo。

开业一年来，已经承接了
不少婚礼，每一场都是潘恩明
亲自策划。当然，他独树一帜的
主持风格，也吸引了不少口碑
客，少不了一些慕名而来的客
户，这也是最让他欣慰的地方。

潘恩明不仅是一名优秀的主持
人，也是个满腹点子的策划师、
设计师，他跟记者打趣道：“我
觉得我是主持界设计最好的，
设计界捧花做得最漂亮的，当
然，主持就更不用说了。”记者
也被他给逗乐了。

台前的光鲜，幕后的汗水

在采访过程中，潘恩明的
来电特多，大部分都是商讨婚
礼细节的，每次电话响起，他都
对记者抱歉地笑笑。当记者问
他是不是特别忙时，他收起笑
容，说：“说实在的，我最不爱听
的话就是别人说我这个工作挺
轻松，耍耍嘴皮子个把小时就
好几千。其实为了这个把小时，
我的付出可远远超过他们看到
的那些。”

如今，新婚夫妇以80后为
主，这是一个追求个性时尚的
群体，在前期的沟通中，常常
会冒出许多新奇的点子，不分
时段来电沟通，午夜电话也是
常有的事。主持词都是在提前
充分沟通的情况下准备的，既
要喜庆、欢乐，又要浪漫、感
动，还要尊重传统。

婚礼主持人讲究的不仅
仅是专业，更要有气场，不能
结巴不能断片儿，潘恩明提
前几天就得不断练习修改，
并且为了保持良好形象，不
论夏日炎炎还是寒冬腊月，
都只能穿单薄的西装，多一
分臃肿，少一分有失庄重。婚
礼当天，一大早就要开始拾
掇自己，打起一百分的精神
迎接新工作。
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提前一天做彩排。

潘恩明做的手捧花。

潘恩
明台上形
象阳光帅
气。

隔专刊记者 马文杰

每逢聚会时，许多爱酒的市民都会在酒与驾车之间纠结，为
此，既具备酒的风味又不会违章的“酒”就成为广大酒爱好者的
强烈需求。鉴于这个需求，记者请教了烟台嘉美葡萄酒行的负责
人曹振刚，他给大家推荐了一款不错的好“酒”。
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